



"Lumbre de Aguas": AA43844 17 8098

# LA PRESENTACION DE LIBRO DE AMANDA FULLER FUE UN EXITO

Todo un éxito fue la presentación del último libro de la poeta chilancina Amanda Fuller "Lumbre de Aguas". La presentación se realizó en el Auditorio de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile de Santiago ante una nutrida y atenta audiencia, que permaneció hasta finalizado el acto cultural, aunque por algunos minutos se efectuó a oscuras, debido a un corte de energía eléctrica que hubo en un gran sector de la capital.

La poeta contó a "La Discusión" que juntamente cuando ella estaba leyendo algunos de sus poemas se hizo la oscuridad: "a poco de haber comenzado mi intervención se cortó la luz... fui en todo Santiago y nadie se movió de sus asientos, solo esperábamos la vuelta de tan vital elemento". "Algunen trajo —añadió Amanda— una linterna pequeñísima que sólo iluminaba el texto y cuando leí un poema que decía en su tercer verso "y que amanece", así precisamente volvió la luz y pudimos terminar la ceremonia en un tono muy alto de emoción y alegría".

La presentación del último libro de Amanda Fuller "Lumbre de Aguas" fue toda una novedad ya que se realizó en una Facultad científica y por ello se unieron en el acto la creación poética y la de la investigación en ciencias. Y justamente la presentación la realizó el escritor y especialista en periodismo científico Carlos Trejo, quien señaló que era muy significativo presentar un libro de poesía en un auditorio de una Facultad de Medicina y que poesía y ciencia constituyen la comunión de animus y corpus —la esencia del ser— que ambos indagan y exponen la verdad íntima del sentimiento y del ser y que en ellas se fraguan las secretas formas del sentir.

Agregó Carlos Trejo que Amanda Fuller en su creación navaoga justamente en esos marcos y que desde el mismo título su obra "Lumbre de Aguas" nos lleva a la transfiguración del lenguaje. El vocablo lumbre —explicó Trejo— significa fuego, figurativamente brillo y esplendor. Hay pues, agregó, una contradicción fuerte, de alto significado lírico en esta fusión de opuestos tan absolutos como son los elementos fuego y agua; aquí las aguas han logrado un esplendor igneo que, sin embargo, el poema inicial enfria, al decirnos: "abrió la luna su lumbre de aguas".

La poeta Amanda Fuller trabaja en el Servicio de Citopatología y Control de Cáncer de la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile en Santiago; y fueron justamente el director de este servicio y todos sus funcionarios los que un día después de la presentación de su libro le rindieron un calido homenaje.

En la ocasión el director de ese organismo, doctor Alfredo Durbancena destacó el "hermoso trabajo de creación poética (de Amanda Fuller) que no podemos aún reflexionar en profundidad y cuyo significado y repercusiones son muchas y todas muy positivas".

Amanda Fuller confirma con su último libro "Lumbre de Aguas" su gran calidad poética y sin duda seguirá prestigiendo a Chilán en Santiago y en Chile.

*La Discusión, Chillán. 6-11-1990 p.3*

## La Presentación de libro de Amanda Fuller fue un éxito [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Presentación de libro de Amanda Fuller fue un éxito [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)